

愛は勝つ

美祢市立美東中学校 学校だより
令和6年2月号



「一点突破 あいさつ・礼儀」

(Web サイト)

美東中の「生徒一人ひとりが輝いた」令和5年を振り返って (下半期)

・新年あけましておめでとうございます。1月9日(火)に始業式が行われ、今年的美東中が始まりました。今号も、1月号に引き続き、令和5年の下半期の学校行事等を振り返りたいと思います。



(10月)交通安全教室を行いました。実際に人形と車を衝突させて、その様子から、交通安全の重要性を深く認識しました。



(10月)小・中合同学校保健安全委員会を行いました。講師に山口市から先生をお招きし、保護者も一緒に体づくりを行いました。



(10月)「命の授業：腰塚勇人講演会」を行いました。講演会の最後に3年生の小野さんが、大変心に残るお礼の言葉を述べました。



(10月)長登銅山祭りに1・2年生が、キャリア教育と地域連携教育の一環として参加(運営に参画)しました。



(10月)菊池省三先生の「世界一受けたい」授業を実施しました。午前中には、大田小学校でも3小合同で行いました。



(10月)美中祭を開催しました。とてもクリエイティブで、文化の香りと涙あり笑いありの素晴らしい美中祭でした。



(11月)慶応義塾大学湘南藤沢キャンパスの長谷部先生とゼミの学生さんが本校に来校され、1年生のキャリア教育の授業を行いました。当日はオンラインで他の慶応大生とも交流しました。



(11月)吹奏楽部の定期演奏会が行われました。プロサクソ奏者である安部浩将さんをお迎えし、地域の方も交えてセッションによる演奏も行われました。



(11月)チャットGPTを活用した授業を行いました。講師には、東部トップツアーズCDOの村井宗明様をお招きし、市の観光ポスター作成にチャレンジしました。

以上の行事に加え、人権参観日や善行の表彰など、多くの大切に嬉しい出来事もありました。3学期は山本新生徒会長のもとで、さらに飛躍する美東中に期待しています。



3年生保育実習

12月14日(木)に、3年生が大田保育園で保育実習を行いました。家庭科の授業の一環で、生徒たちは何時間もかけて自作したおもちゃを持って行き、園児たちと一緒に遊びました。小さい子どもの扱いに慣れていない生徒もいましたが、戸惑いながらも魚釣りや輪投げ、ボウリングなど、様々な遊びを園児たちと一緒に楽しみました。将来保育士になりたいという気持ちを強くした生徒もいました。

花育

12月18日(月)に、花育を行いました。今回は、年末年始が近いということもあり、松や南天を使って正月らしい生け花をつくっていました。いつも季節や1年の節目を感じさせてもらえる生け花に生徒の心も豊かになっています。毎回ご指導いただいております小田村様ご夫妻に感謝申し上げます。



しっぽとりクラスマッチ

12月18日(月)には、全校生徒でクラスマッチを行いました。今回は、ズボンの後ろにつけたリボン取り合うというものでした。ゲームベストを着た得点の多い大将をいかに攻めるか(守るか)など、チームごとに作戦を立てて戦いました。保健委員会の企画運営によるイベントで、年末の楽しいひとときを過ごしました。



年頭の所感発表

1月9日(火)、3学期始業式にて年頭の所感を学年代表生徒が発表しました。1年林大翔さん、2年山本麻陽さん、3年大野真緒さんが、舞台上で新年の決意の作文を堂々と読み上げました。また、教室では個々の生徒が今年の抱負や目標を作文や文字にして表現しました。目標の達成に向けて努力を続けてほしいと思います。



生徒会役員任命式

1月9日(火)、生徒会役員の退任式と任命式がありました。はじめに令和5年の生徒会役員が、退任のあいさつを述べました。その後、校長先生から新生徒会執行部に、新生徒会長の山本麻陽さんから専門委員長に任命書が渡されました。これまでの伝統や先輩の思いを受け継ぎ、さらによい美東中生徒会をつくってほしいと思います。



12月には、年末助け合い募金を生徒会の呼びかけで行いました。募金総額は4,593円でした。集まったお金は、美称市社会福祉協議会に寄付しました。ご協力ありがとうございました。また、町内の一人暮らしのご老人に年賀状を送りました。これからもこのような活動を積極的に行っていきたいと思っています。